

Medieninformation der Stadt Dachau

Fortschreibung der Rahmenplanung Augustenfeld Nord Bürgerbeteiligung: Präsentation der Entwurfsalternativen

am 13. und 26. Oktober 2016 um 18:30 Uhr in der Aula der
Dr.-Josef-Schwalber-Realschule, Nikolaus-Deichl-Straße 1

In den Monaten zwischen Herbst 2015 und Frühjahr 2016 wurden die Planungsziele für die künftige Entwicklung von Augustenfeld Nord, sowie Konzepte und Maßnahmenvorschläge für die Fortschreibung der Rahmenplanung im Dialog mit den Anwohnerinnen und Anwohnern herausgearbeitet.

Der Stadtrat hat die Ergebnisse geprüft und das Planungsteam Prof. Tausch sowie das Büro TopGrün beauftragt, städtebauliche Entwurfsalternativen auszuarbeiten. Der Bau- und Planungsausschuss hat sich mit den Planungen zuletzt am 21.06.2016 befasst. Die Bürgerbeteiligung zur Rahmenplanung soll nun im Oktober mit zwei Workshops fortgesetzt werden.

Beim 1. Workshop am 13. Oktober werden die beiden Entwurfsalternativen vorgestellt und erläutert. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind eingeladen, an Plantischen Argumente für die beiden Entwürfe zu sammeln und sie zu bewerten.

Beim 2. Workshop am 26. Oktober werden die Argumente von den Planungsbüros kommentiert. Anschließend haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Gelegenheit, die gesammelten Argumente abzuwägen und Empfehlungen für eine bevorzugte Variante auszusprechen.

Die Ergebnisse werden dem Stadtbauamt sowie den Planungsbüros zur Aufbereitung und anschließend dem Bau- und Planungsausschuss zur Beschlussfassung vorgelegt.

Die Stadt freut sich auf rege Teilnahme.

Dachau, 14.09.2016
Florian Hartmann
Oberbürgermeister